

JOAILLERIE / JEWELLERY

GEMMYO OUVRE SA 1ÈRE BOUTIQUE EN BELGIQUE !

GEMMYO OPENS ITS FIRST SHOP IN BELGIUM !

À l'aube de son 10ème anniversaire, la marque de joaillerie française confirme sa croissance avec son expansion à l'international en ouvrant le 1er juin sa première boutique à l'étranger, à Bruxelles en Belgique. Une cinquième ouverture qui confirme les ambitions de développement de la firme. Cette boutique est située en plein centre, porte de Namur, haut lieu du commerce et de la culture. Idéalement placée, la boutique ouvre ses portes près des galeries d'art, des artisans et aux autres librairies bruxelloises. De Paris 1901, à PrimaRosa ou encore Lady, les bruxellois retrouveront toutes les pièces emblématiques de Gemmyo. Cette implantation signe le point de départ d'une nouvelle page pour Gemmyo. À horizon 2023, la marque à la signature "Jeune & Joaillier" part à la conquête des plus grandes capitales européennes.

On the eve of its 10th anniversary, the French jewellery brand confirms its growth with its international expansion by opening its first shop abroad on June 1st, in Brussels, Belgium. This fifth opening confirms the firm's development ambitions. This shop is located in the centre of the city, at the Porte de Namur, a major centre of commerce and culture. Ideally placed, the shop opens its doors near art galleries, craftsmen and other Brussels bookshops. From Paris 1901, to PrimaRosa or Lady, the inhabitants of Brussels will find all the emblematic pieces of Gemmyo. This establishment marks the start of a new page for Gemmyo. By 2023, the brand with the signature "Jeune & Joaillier" will be conquering the biggest European capitals.

GEMMYO,
rue Namur, 36 - 1000 Bruxelles, Belgique

